

Pressemitteilung vom 20. Januar 2016

Sauren Fondsmanager-Gipfel mit Dr. Bert Flossbach, Peter E. Huber, Klaus Kaldemorgen und Bernd Ondruch am 27. Januar 2016, ab 16:15 Uhr live im Internet









Mit dem Sauren Fondsmanagergipfel 2016 findet die vielbeachtete und erfolgreiche Podiumsdiskussion mit vier anerkannten deutschen Fondsmanagern am 27. Januar 2016 ihre Fortsetzung. Unter der Moderation von Dachfondsmanager Eckhard Sauren werden die vier Fondsmanager-Legenden Dr. Bert Flossbach, Peter E. Huber, Klaus Kaldemorgen und Bernd Ondruch aktuelle Themen und Entwicklungen an den Finanzmärkten diskutieren. Erfahren Sie die Einschätzung der Experten zu den Auswirkungen des anhaltenden Niedrigzinsumfelds, der Ölpreisentwicklung sowie der Bewertung und den Perspektiven der globalen Aktienmärkte und hören Sie aus erster Hand, welche aktuellen Anlagechancen die Fondsmanager wahrnehmen.

Von ca. 16:15 bis 17:00 Uhr wird die Podiumsdiskussion auf <u>www.sauren.de</u> live übertragen werden. Damit können alle, die nicht live vor Ort sind, die mit Spannung erwarteten Ausführungen der Kapitalmarktexperten zeitgleich im Internet mitverfolgen.

Weitere Informationen sind auf http://www.sauren.de/fondsmanager-gipfel.html verfügbar.

Michael Lucht SAUREN Fonds-Service AG

## Hinweis an die Redaktionen:

Die SAUREN-Gruppe ist der führende unabhängige Spezialist für qualitative Fondsanalysen, bei denen der Manager und seine persönlichen Fähigkeiten im Mittelpunkt stehen. Von Eckhard Sauren im Jahr 1991 als bankenunabhängiger Spezialanbieter für seine neuartige Fondsanalyse gegründet, hat sich die SAUREN-Gruppe mit ihrer einzigartigen personenbezogenen Investmentphilosophie einen festen Platz unter den erfolgreichsten Dachfonds-Managern in Europa erobert. Die bereits seit knapp 25 Jahren am Markt tätige und auf unabhängiges Investmentfonds-Research spezialisierte SAUREN-Gruppe gilt als einer der Pioniere im Dachfondsmanagement und hat den personenbezogenen Investmentansatz entscheidend geprägt. Seit März 1999 wird das langjährig gesammelte Know-how der Fonds (manager) analysen und Investmentideen im Management der hauseigenen Dachfonds umgesetzt. Sauren hat mit dem ersten in Deutschland zugelassenen Dachfonds sowie dem ersten Absolute-Return-Dachfonds immer wieder eine führende Rolle übernommen – und gehört auch bei den "Modernen Multi-Asset-Fonds" zu den Vorreitern. Die SAUREN-Gruppe verwaltet per Ende Dezember 2015 ein Anlagevolumen in Höhe von rund drei Milliarden Euro.

WIR INVESTIEREN NICHT IN FONDS – WIR INVESTIEREN IN FONDSMANAGER